

# *Presentan nuevas medidas para reforzar enfrentamiento a Covid-19 en Cuba*

---

Image not found or type unknown



## **Reunión Díaz-Canel análisis Covid-19**

La Habana, 24 mar (RHC) Científicos y expertos que laboran en la prevención y control de la epidemia presentaron este martes nuevas medidas de enfrentamiento a la Covid-19 para disminuir su incidencia y mortalidad, en reunión con el Presidente de la República, Miguel Díaz-Canel Bermúdez, y el Primer Ministro, Manuel Marrero Cruz.

Entre las propuestas, además de las relacionadas con la promoción de la salud, seguimiento clínico a pacientes y actividad en laboratorios, están las de perfeccionar acciones comunicativas dirigidas al grupo de edad menor de 20 años, según un reporte de prensa del portal web de la Presidencia.

Además, estimaron prudente iniciar un estudio piloto con la aplicación del test de antígeno cubano como medio diagnóstico para estudios poblacionales y de seguimiento evolutivo de casos ingresados en La Habana, provincia de mayor incidencia de la enfermedad provocada por el SARS-CoV-2.

En el control epidemiológico, las nuevas medidas incluyen un sistema de evaluación de la calidad del control de foco y el estudio epidemiológico.

Los expertos presentaron además la propuesta de la Estrategia de vacunación a la población cubana con los candidatos Soberana 02 y Abdala, anunciada en esta jornada en el programa televisivo Mesa Redonda.

Los resultados de este plan, que esperamos sean los más positivos, nos llevarán entonces a una campaña masiva de vacunación en los próximos meses, dijo al respecto el presidente cubano.

'Estaremos en ensayos clínicos en fase tres y en estudio de intervención, con candidatos vacunales, no vacunas. No es una campaña de vacunación', aseveró.

Por su parte, el viceprimer ministro Roberto Morales calificó de vital el cumplimiento de las medidas adoptadas anteriormente.

Como es habitual en el encuentro de científicos y expertos, el DrC. Raúl Guinovart Díaz, decano de la facultad de Matemática y Computación de la Universidad de La Habana, hizo una actualización de los modelos de pronósticos sobre la incidencia de la COVID-19.

Guinovart, explicó que el pronóstico a largo plazo (no tuvo en cuenta los ensayos clínicos y las intervenciones con los candidatos vacunales, lo que se hará en nuevas actualizaciones) sugiere que los casos confirmados se mantendrán altos hasta finales de junio, los casos activos descenderán y la recuperación de los pacientes sobrepasará el 94%, como resultado de los robustos protocolos propios que aplica el país.

En la jornada, el grupo temporal de trabajo para el control de la enfermedad, intercambió puntos de vista con autoridades políticas y gubernamentales de los territorios para analizar el comportamiento de la enfermedad. (Fuentes:PL/web.gobierno)

---

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/nacionales/251688-presentan-nuevas-medidas-para-reforzar-enfrentamiento-a-covid-19-en-cuba>



**Radio Habana Cuba**